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来訪者紹介
マスウド・ソバハニ様　　　　　　 （高松南ＲＣ）　

東　　知宏君　　　　　　　　　　 　国際青少年交換派遣予定学生

会長の時間 （大濵会長）

通算2237回修正 45 9/11 27/34 7

欠席者数 出席率
■今年度各担当理事
　　　　　　　事業計画発表 通算2239回 43 8/10 28/33 5 88%

出席報告

会員数
出席計算
免除会員数

出席会員数

テオ・バンダー・ブレッケン君　　国際青少年交換学生

  「美しきもの」　杉村 仁会員作

井上直治会報委員長安井清悟

理　事

会　計

  第2回（2240回）例会プログラム平成28年7月14日（木）

ソング
「　君が代　　奉仕の理想　」
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毎週木曜日１８：００より

奈良ロイヤルホテル内

創　 立

国際ロータリーのテーマ

役　員理　事 林　 秀彦

　          

植野洋志

　　　　   ジョン・ジャーム

会場監督

有馬康明

　　　 　　　 　刀根荘兵衛

副会長

理　事

榎木晋作

皆さん今晩は、今期一年会長と云う重責を仰せつかりました大濱でございます。体調もまだ芳しい状態ではなく、この重責を務め上げられるか心配ではあり

ますが、幸いにして皆様の有難い励ましの言葉を沢山頂きまして、この強力な支えに勇気付けられ全力で頑張ってみたいと思います。どうかご協力、ご指導

ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

さて、今年度 R l 会長ジョン・ジャーム氏の会長テーマは「人類に奉仕するロータリー」で有ります。大変シンプルな言葉ではありますが、そもそも「奉仕」は

ロータリーの設立当初からの目的であり、ロータリー運動の本質を表わしております。そしてロータリーにおける奉仕の意義は、ポール・ハリスが語った「個人

の努力は個々のニーズに向けることができる。しかし大勢の結集は、人類の奉仕に捧げなければならない。結集された努力に限界というものはない。」この

様なハリスのロータリーに対する奉仕の期待を継承し、またこの様な奉仕を行っていく責務が我々にはある。と云うことで、今年度 R l 会長のテーマが決めら

れたと聞いております。 そして今年度地区ガバナー刀根荘兵衛氏の地区スローガンは「夢を語り、現在(いま)を刷新」( Review from the future and Renew )と

されました。R l 会長、そして刀根ガバナーの趣旨を慮り、今年度の強化目標は次の4項目を挙げたいと思います。 ( 1 ) 会員の増強 本年度は45名から出発

の予定でしたが、残念ながら片岡パスト会長がお亡くなりになったこと、また行内事情により南都銀行頭取の橋本会員が直前に抜けられたことなど予期せぬ

ことが重なり、43名からの出発となりました。しかしここで止どまることなく念願の50名への目標を目指し、若い方、また女性の入会に努力したいと思います。

( 2 ) 親睦活動の強化 「 楽しくなければロータリーではない 」この言葉は長く受け継がれてきた奈良西ロータリークラブのスローガンの様なものです。会員と

その家族が楽しみ、理解し、そして夢を語り合える親睦活動として、ディナーショーの観劇、グルメ、ゴルフなどバラエティに富んだ企画に努めたいと考えてい

ます。( 3 ) 奉仕活動 今年度 R l ジョン・ジャーム会長のテーマは「人類に奉仕するロータリー」であります。従来から継続して実施している国際奉仕、青少年

奉仕など、全員が参加した奉仕活動を展開、更に発展させていきたいと考えております。( 4 ) 楽しい例会と卓話の充実 例会の充実は先ず出席することが

第一です。魅力ある例会にする為に卓話の役割りは大きいもので、出席者の楽しみの一つでもあります。今年度も会員卓話と外部卓話をバランスよく配置し

学術・文化・経済・マスコミなど日頃あまり触れることのできない多方面から多彩な顔ぶれを招いて充実した時間を作っていきたいと考えております。

「楽しくなければロータリーではない 」この合言葉というか奈良西クラブのスローガンのもと、今年度を仲良く、楽しい奉仕活動、楽しい親睦活動を目指し行

動していきたいと思っています。どうかご協力、ご支援、ご鞭撻を切にお願い申し上げます。



　

　

幹事報告 （松山幹事）

ニコニコ報告理事会報告

会員の誕生祝

松山悦啓幹事 追山重法会員

熊井増典会員 中西吉日出会員

奥田裕一郎会員 斉藤満弘会員

仲村忠雄会員

皆様おめでとうございます

マスウド・ソバハ二様

オハラセンセイとマコトサン ゴルフ場の

オフロで一期一会に ニコニコ

大濵正徳会長

今日から一年間会員の皆様のご協力と

ご指導を賜りたく宜しくお願いいたします。

全力で頑張ってみるつもりです。

松山悦啓幹事

新年度が始まりました 幹事の大役を

しっかり努めさせていただきますので

会員の皆様ご協力よろしくお願い

申し上げます

林 秀彦会員

・大濵会長、松山幹事１年間ご指導

宜しくお願いします

・前年度の安井前会長、内藤前幹事、

１年間ご苦労様でした

美並義博会員

大濵会長、松山幹事、役員の皆様方

奈良西ＲＣ隆盛のため

この１年間頑張ってください

松川信夫、吉村信男、三木武彦、

川﨑祥記、追山重法、奥田裕一郎、

竹田知弘、東山光秀、植野教夫、

斉藤満弘会員

大濵会長、松山幹事、理事役員の

皆様のご活躍を祝して ニコニコ

小原壮一、中西吉日出、谷垣嘉輝、

有馬康明、中村憲兒、渡邉 巌、

小川信勝、笹本麻琴会員

暑い日が続きます 体調管理を

しっかりして健康に留意しましょう

大濵会長、松山幹事の船出を祝

いニコニコ

杉村 仁会員

新年度門出に向けて

皆でニコニコ盛り上げましょう

山上 巌会員

会長、幹事、理事・役員の皆様

１年間宜しくお願い致します

安井清悟、内藤源美会員

６月まで皆様本当にお世話になりました

新年度大濵丸、楽しい船出になりますように

金田宗寛会員

ＳＡＡガンバります

道端孝治会員

新年度からニコニコ委員長になりました

出来るだけ職責を努めたいと思います

よろしくお願いします

■7月7日開催理事会

・ソフトボール協会に助成金10万円を

拠出することを承認

・台中中区ＲＣへ有志による訪問を承認

・中川会夏祭り参加を承認

・例会変更情報は表に掲示しております。また

ＨＰ、会員ページに掲載しておりますのでご覧く

ださい。

・次週は各理事様に事業計画を発表していた

だく予定になっております。

・本日例会終了後、パスト会長会議を開催いた

します。ご連絡いたしましたパスト会長の皆様、

ご出席宜しくお願いいたします。

・7月23日（土）17時～20時まで中川会夏祭りが

開催されます。奮ってご参加ください。



　
会長就任挨拶 幹事就任挨拶

＜２０１６～２０１７年度会長就任挨拶＞

大濵 正徳 会長

先ほど会長の時間で申し上げましたことと重複い

たしますが、今年度の目標は大きく4つあります。

まず最初に「会員の増強」、本年度は45名からの

スタートの予定が、片岡パスト会長のご逝去、橋本

会員の退会のため43名からとなりました。しかしな

がらこれで止まることなく今年こそ念願の50名を目

指して若い方、そして女性の入会を努力して参りた

いと思います。ですが他クラブでも増強には苦労し

ておられるようです。まずは退会防止、これをベー

スにして増強を行っていかなければならないと思

います。二番目に「親睦活動の強化」、何度も申し

上げますが「楽しくなければロータリーではない」、

この言葉は私が入会した時から耳にしており、とて

もいい言葉だと思っております。これを奈良西ＲＣ

のオリジナルスローガンとして会員と家族が楽しみ

理解し、そして夢を語り合える親睦活動としてディ

ナーショーやグルメ、観劇などバラエティーに富ん

だ企画にしていきたいと思います。三番目に「奉仕

活動」でございます。従来より活動しております、青

少年奉仕など全員が参加して発展させていきたい

と考えております。四番目として楽しい例会と卓話

の充実を挙げました。例会の充実はまず例会に出

席することが第1であります。そのためには卓話の

充実が大変大きいものだと思います。会員卓話と

外部卓話をバランスよく配置し、普段あまり触れる

ことのない方面よりお招きし充実した時間を作りた

いと思います。「楽しくなければロータリーではな

い」この合言葉で今年度も仲良く楽しくを目指して

いきたいと思っております。どうか皆様のご協力、

ご支援、ご鞭撻を切にお願い申し上げて就任の挨

拶とさせて頂きます。有難うございました。

＜２０１６～２０１７年度幹事就任挨拶＞

松山 悦啓 幹事

今年度幹事の大命を拝しました松山です。伝統あ

る奈良西ロータリークラブですからその名に恥じない

よう、大濵会長の方針どおりに運営できるように努め

てまいりたいと考えています。

今年度はガバナー訪問が平城京ロータリーと合同

で開催される運びとなりました。また、これまでガバ

ナー訪問の前の週にクラブ協議会が開催されていま

したが、今年度は3週間前の9月29日に倉本ガバ

ナー補佐様をお迎えしてガバナー訪問の一環として

実施予定しており、概況報告の発表をしていただき

ます。その発表内容を倉本ガバナー補佐様が持ち帰

られ、そして10月20日にガバナー訪問本番となりま

す。従って、ガバナー訪問の際には例年通りの概況

報告の発表は予定していません。いずれも今年から

初めての行事運用ですから混乱するかもしれません。

例年であれば、ガバナー訪問の前週がクラブ協議会

ですから会員の皆様がお忘れになることも予想され

ます。このような混乱が生じないようしっかりとアナウ

ンスに努め、滞りなくガバナー訪問をはじめ様々な行

事をこなしていきたいと思います。奈良西の伝統であ

る親睦を第一にし、会員相互およびそのご家族との

交流をより一層深められるよう有馬クラブ管理理事、

笹本親睦委員長はじめ各委員長とよく協議していき

ます。広報につきましても植野担当理事が予算の見

直しをはじめ会報の充実やホームページの活用など

これまで通り広報を充実していきたいと考えます。増

強については残念なことに片岡会員が逝去され、会

員数43名と昨年度より１名減での今年度開始となり

ましたので急務となっております。谷垣担当理事をは

じめ各委員長と協力して増強に努めたいと思います

が、会員の皆様にもより一層の勧誘をお願いいたし

ます。奉仕事業については猪上担当理事をはじめ各

委員長と協議してこれまで継承されている事業を継

続するとともに何らかの奉仕事業を計画したいと考

えています。クラブ財団につきましては林担当理事

の主導のもと奈良市内の大学生が留学に当たり奨

学金を希望してきましたので地区補助金を申請する

予定となっております。各委員長とも協力の上、財団

寄付、米山寄付を会員の皆様にお願いしたいと考え

ております。

いずれにしても会員の皆様お一人お一人のご協力

があってのことと認識しておりますので、まず参加、

例会に１度でも多く参加、親睦会に参加、奉仕活動

に参加いただけるようなクラブ運営に心がけて、会員

の皆様が有意義なロータリーライフを過ごせるように

したいと考えておりますので皆様の参加ご協力いた

だけますようにお願い申し上げます。また、何分にも

力不足の上初めての大役で至らない点は多々あろう

かと思いますが、精一杯努めますので、ご寛容の

ロータリー精神でご容赦のほどお願いいたしますとと

もに、ご指導ご鞭撻のほどお願い申しあげます。



 　　

（担当：井上、阪口）

会場監督就任挨拶 会計就任挨拶

第３回 （通算２２４１回）例会予告

例会日 平成２８年７月２１日（木）

前年度会長・幹事慰労会並びに新入会員歓迎会

＜２０１６～２０１７年度ＳＡＡ就任挨拶＞

金田 宗寛 会場監督

本年度ＳＡＡを担当させて頂きます。ＳＡＡはク

ラブの例会その他の会合において気品と風紀を

守り会合がその目的を発揮できるように設営し、

監督する責任があります。このような重要な役割

を仰せつかりましたことに感謝いたしますとともに

自分自身がロータリアンとして自覚をもって秩序

を維持できるようにこの１年頑張っていきたいと

思います宜しくお願いいたします。

基本方針として大濵会長のスローガンでありま

す楽しいロータリー活動を目指して、会長・幹事・

各委員会と連携協力し例会のスムーズな運営に

努め、滞りなく遂行したいと考えております。また

秩序正しく品位と威信の中、会員相互の絆を深

められる例会を運営したいと考えております。ゲ

ストやビジターの方が気持ちよく例会を過ごせる

ように心のこもった対応に努めたいと思います。

いろいろ不手際があろうかと存じますが毎週の

例会が楽しい時間になるよう努めてまいりますの

で１年間宜しくお願いいたします。

＜２０１６～２０１７年度会計就任挨拶＞

榎木 晋作 会計

本年度会計を務めさせていただきます。どうぞ

宜しくお願いいたします。なんといっても若輩者

でございますので、皆様からお預かりいたします

大切なお金を、きちんと遣わせていただきたいと、

まずは皆様方にご報告をさせていただきます。

会計という大役を仰せつかり大変緊張しておると

ころですが、今まで以上にしっかりしないといけ

ないと心構えて、この任務に取り掛かる所存でご

ざいます。

今年度予算につきましては本日配布のファイ

ルの中のとおりでございます。また併せて前期

会費のご案内も同封しておりますので何卒速や

かにご入金のほどよろしくお願いいたします。会

員数の減少によりやりくりが大変かと聞いており

ます。その中で皆様一丸となって会員増強に力

を入れていただきまして、少しでも会計の運営が

しやすくなるようお願いいたします。

皆様におかれましては大変不安な会計担当者

かと存じますが、会長・幹事・理事・役員のもとで

一生懸命職務を全うしたいと考えておりますので

皆様どうぞ宜しくお願いいたします。


